

# L'actualité en bref

## Un nouveau préfet dans le Gers

Laurent Carrié a pris ses fonctions dans le département en tant que nouveau préfet du Gers. Il succède à Xavier Brunetière récemment nommé préfet de la Manche.

Laurent Carrié, d'origine toulousaine, précédemment préfet délégué à l'égalité des chances

des Bouches-du-Rhône, a notamment officié comme secrétaire général aux Affaires Régionales (SGAR) de la Haute-Garonne avant d'être nommé en 2019 « Conseiller Territoires » auprès du cabinet d'Edouard Philippe puis de Jean Castex